

# BRIMOB

## Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar DDS, Beri Himbauan Kamtibmas kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Jan 30, 2025 - 14:55



*Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar DDS, Beri Himbauan Kamtibmas kepada Warga*

*Sukabumi* – Dalam upaya mempererat komunikasi dengan masyarakat serta menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif, **Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiar, S.H.**, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS)** di wilayah hukum **Polsek Palabuhanratu**.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas **bersilaturahmi** dengan warga, mendengarkan keluhan serta menerima saran terkait situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Selain itu, ia juga memberikan beberapa **himbauan penting**, di antaranya:

1. **Meningkatkan kewaspadaan** terhadap potensi aksi kejahatan seperti **Curat, Curas, dan Curanmor (C3)**.
2. **Bijak dalam menerima informasi**, mengingat maraknya berita **hoaks** yang dapat menyesatkan dan memicu keresahan di masyarakat.
3. **Menjauhi judi online**, karena dapat berdampak buruk, menyebabkan kecanduan, kerugian finansial, hingga tindakan kriminal.
4. **Waspada terhadap potensi bencana alam**, khususnya pada musim penghujan, dengan tidak membuang sampah sembarangan agar tidak terjadi banjir dan longsor.
5. **Mengutamakan koordinasi dengan pihak kepolisian** apabila menemukan kendala atau gangguan keamanan di lingkungan sekitar.

**Kapolsek Palabuhanratu, Kopol Roni Haryanto, S.IP., M.H.**, menegaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya preventif kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya peran aktif dalam menjaga kamtibmas.

*"Kegiatan DDS ini kami lakukan untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengar langsung keluhan mereka, serta memberikan edukasi terkait keamanan dan ketertiban. Kami harap masyarakat dapat bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga lingkungan agar tetap aman dan kondusif,"* ujar **Kapolsek Palabuhanratu**.

Kegiatan ini berlangsung dengan **aman, lancar, dan kondusif**, serta mendapatkan apresiasi dari masyarakat yang merasa lebih diperhatikan dan terbantu dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka.